



NEWS LETTER ABRIL 2015

- ARTRANS ARGENTINA - ADQUIERE TECNOLOGIA INDUCOR PARA EL CONTROL TOTAL DE DESCARGAS PARCIALES EN MANUFACTURA DE TRANSFORMADORES

Buenos Aires - Abril 2015:

ARTRANS SA comenzó sus operaciones el 02 de abril 1982 en Mendoza, Argentina. Hoy, más de tres décadas después, es una empresa fabricante de transformadores de distribución, transmisión, y de usos especiales a nivel mundial, que cuenta con normas de calidad ISO9001-2008.

ARTRANS S.A. cuenta con una posición dominante como proveedor de empresas de electricidad en Argentina y países vecinos, cumpliendo con los más altos estándares de fabricación nacional e internacional. Su línea de producción incluye: Fabricación de transformadores de potencia hasta 100 MVA con tensiones de 66, 69, 132 y 138 Kv.

Mediante la decisión de incorporar tecnología alemana Power Diagnostix Systems para análisis, detección y cuantificación de descargas parciales en sus procesos de manufactura, INDUCOR INGENIERIA S.A. ha sido seleccionada para llevar adelante la provisión junto con la capacitación y formación técnica del personal de ARTRANS, en el Centro de Capacitación UTNLAT de Buenos Aires.

Un entrenamiento intensivo en las técnicas de ensayos y análisis de patrones en fase resuelta, constituyen las principales herramientas que INDUCOR INGENIERIA pone al alcance de sus clientes, para lograr el objetivo de especializarse en el control total de sus procesos de manufactura.

